

+ Heriberto Aguilar deja un mensaje de confianza a empresarios; hablan de mercados, de ordenamiento territorial y los “momentos estelares” que va a jugar Guaymas en el proceso de transformación 2024-2030; Sebastián Orduño, que pase la receta; no quieren trabajar en casillas; Sonora exporta más

SAN CARLOS, GUAYMAS, Son. – Heriberto Aguilar dejó claro el mensaje sobre el segundo piso de la 4T que promueve al lado de su fórmula y fue, a no dudarlo, lo que esperaban escuchar los empresarios en el desayuno de este jueves en el hotel de la familia Astiazarán, donde Luis dirige el nuevo empuje.

Carlos Benito, el Astiazarán más cercano a quien hoy manda en Sonora, fue anfitrión del muy representativo grupo de hombres de negocios cuyo esfuerzo y renovada visión crean el San Carlos de la siguiente etapa, que enorgullecería a quienes cimentaron hace 6 décadas este mundialmente famoso destino turístico.

Tomaron parte desde el impulsor maquilero Luis Felipe Seldner Elías, hasta el ejemplar productor rural (de raza le viene al galgo), Marcos Llano; Octavio Llano Alverde, ampliador de la gama de servicios para cubrir flancos en la expansión regional; Ramiro Páez, celoso impulsor del desarrollo ordenado de vivienda.

También quien fomenta los nuevos servicios náuticos con futuro, Enrique Hudson, así como José Mora, cuya persistencia hace posible avanzar, con el empuje del mandato estatal actual, el puerto náutico Bacochibampo, que tiende a ser la capital náutica de México.

Acudió Diego Cota, cuyos comedores de mariscos se multiplican en el país, para escuchar al aspirante al Senado de la República dueño de cuanta encuesta seria existe, y Adalberto Larrínaga, quien transforma el horizonte para hacer llegar la vista desde este destino mucho más lejos, con su torre condominal en Bahía San Francisco.

Enriqueció asistencia Roberto Lemmenmeyer, reconocido impulsor turístico cuya promoción del destino trasciende en el noroeste; y su hermano Eduardo, quien con su hotel abrió camino –aún en tiempo de pandemia-- a los nuevos inversionistas del rubro, escoltados por el experto en atenciones Mauricio Monreal.

Y varios más, pero el espacio no es elástico, por eso pasemos al mensaje de Heriberto, quien aclara sobre el tiroteo durísimo con el que busca asustarlos la contraparte. Esto les dijo:

“Hemos avanzado de manera importante. Ustedes se darán cuenta de las acciones que se han emprendido en Guaymas, y esto se va a concatenar a la relocalización de mercados. Tiene un plan lo que se está haciendo”.

Y el primer punto, importantísimo, que les pidió ayudar a corregir: “Guaymas ocupa que, entre todos, organicemos con una visión de nuestros sectores, el ordenamiento territorial”, al remarcar los “momentos estelares” que va a jugar en el proceso de transformación 2024-2030.

Describe cómo están preparando al estado para el fenómeno global que se da en el mercado, la relocalización, porque es muy importante en Sonora, pues estamos a tiro de piedra de Estados Unidos, así que pidió “considerar entonces, que tendrán dos senadores aliados del sector empresarial, del sector primario, de los pescadores del sector social como empresarial, del agrícola del valle de Guaymas y de empalme, y del sector turístico” y que “siempre vamos a estar pendientes del desarrollo de nuestro entorno”.

Cuando resaltó el interés de estar atentos a “nuestro desarrollo económico, de la inversión privada”, remató diciendo que esta “es fundamental para la prosperidad de nuestra región”.

Elevó la confianza generada entre la audiencia, al soltar el ansiado mensaje de lo que deben esperar si ganan –como todo indica que será— de nuevo: “no tenemos nada en

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Jueves 25 de Abril de 2024 22:24

contra de la inversión privada; sí tenemos la claridad de que es la prosperidad y que es la inversión semilla para mejorar las condiciones de vida de nuestro pueblo”.

Partió, Heriberto Aguilar, pensando que el mensaje cayó en buena tierra. Parece que sí.

SEBASTIÁN: QUE PASE LA RECETA

Sebastián Orduño se muestra dinámico, como si reincidir por la candidatura al cargo que ya ostenta le revitalizara, al iniciar campaña en tiempo y desde temprano hace la tarea. Brotó la pregunta infaltable: ¿Qué estrategia traes, diputado?

“Trabajo, mucho trabajo cada día. Así lo haremos toda la campaña, trabajar como si estuviéramos en desventaja”, responde.

¿Y no lo están?

“No, no. Los números nos favorecen. Pero tampoco nos vamos a confiar. Como ya lo dijimos, no vamos a confiarnos, porque tenemos enfrente a políticos de la vieja escuela, viejos lobos de mar que conocen todas las mañas de la política”. Le creo.

Nos repitió su agenda y, en efecto, es como una Maratón. Se le mira en los sectores populares del Distrito XIII al que aspira seguir representando 3 años más, pero cumple con su obligación en el Congreso estatal y, por supuesto, sus asuntos personales.

Y, sí, como le han dicho en las calles y colonias que visita: “pase la receta”.

NO QUIEREN ESTAR EN CASILLAS

Si preocupaba el desinterés ciudadano por tomar parte en el proceso electoral, el Instituto Nacional Electoral enseña un nebuloso panorama al anunciar que, en Sonora, han renunciado 4,911 personas tras ser nombradas funcionarios de casilla.

La titular del INE en la entidad, Verónica Sandoval, explica que quienes renunciaron, estaban en etapa de capacitación. Ahora deben volver a empezar.

Navojoa, Etchojoa, Hermosillo y San Luis muestran el mayor rechazo de su gente a participar, de ese 12% alcanzado por los desertores; y de 27 mil nombramientos solo han capacitado a 18 mil, faltan 10 mil y la esperanza es que más ciudadanos acepten entrarle, o no habrá quién despeje dudas, llene actas, cuente votos e integre los paquetes electorales.

La falta de interesados en sumarse a esa labor cívica, sería precisamente porque el civismo fue uno de los principales descuidos --¿A propósito? -- del hoy satanizado neoliberalismo.

Y el Instituto Estatal Electoral aprobó nueva convocatoria para contratar supervisores capacitadores y asistentes.

Es que terminó la primera etapa de entrevistas de la primera convocatoria y dice Ana Cecilia Grijalva, presidenta de la Comisión de Educación Cívica y Capacitación, que en 20 municipios no se alcanzó el mínimo de contrataciones y en 42 no completaron la lista de reserva. Faltan poco más de un millar de personas que hagan esa función.

De paso, el IEE aprobó sustituir candidato a alcalde de Movimiento Ciudadano en Nogales. Renunció Jesús Quiñones y subieron a Manuel Hopkins Ruiz.

SONORA EXPORTA MAS

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Jueves 25 de Abril de 2024 22:24

Imposible no batear esta información del INEGI: En 2023, Sonora registró exportaciones por 26,567.8 millones de dólares, contra 23,866.2 de 2022. Eso le coloca como entidad fronteriza líder del rubro en ese lapso.

Por eso no se aguantó el gobernador Durazo y lo usó de ejemplo para ilustrar lo positivo de emprender proyectos grandes, sustentados y rodeados de la confianza exigida por quienes arriesgan capitales generando empleo y riqueza.